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Ⅰ.会長挨拶（妹尾廣子会長） 

本年度最後の常会にご参加いただきありがとうございました。コロナ禍の中、活動が思うように
できない中、皆様には、いろいろと支えていただき感謝申し上げます。 

一年間ありがとうございました。 
 
Ⅱ.議題．  

Ⅰ．活動報告  
① Ⅾ型可搬式ポンプ操作等研修会・発表会 

（Ｒ2.12./13（日）警視庁白バイ訓練所多摩川河川敷）に参加 

発表会では役員 3名がポンプ操作を披露しました。 

発表の様子はこちらを参照ください。  

                    
②  船橋会歳末防犯パトロールデー（R.12/18(金)～20 日(日)各自・各所） 

全体の活動ができていない。早くできるようになりたい。 

 

③  船橋会「サンクスチケット」(Ｒ２.１２月末が使用期限でした) 

チケット総数 6200 枚（3100 世帯分） 

商店街での使用数 4690 枚 （2345 世帯） 

    未使用 1314 枚 （657 世帯） 

   町会保有残チケット（予備、退会などの返却分）196 枚(98,000 円)を防犯(部長・組長) 

当番札の作成に使わせていただきました。 

  
④  船橋会加入促進期間(2 月~3 月)   

 一年間、部長、組長の活動を通して、住民の移動を把握できるようになっているの

で、この時期に加入促進活動をしております。 

この期間外でも、気が付かれたときは、お声掛けをお願いいたします。 

    
Ⅱ．活動予定 

① 3.11 をわすれない！(3/7(日)千歳船橋駅前広場) 

昨年は、開催できませんでしたが、今年は、コロナ感染予防に留意して実施します。 

近隣の小学生が描いた絵を灯篭にして展示。 

開催日時：令和 3 年 3 月 5 日（金） 13：30～15：30 

開催場所：船橋まちづくりセンター  活動フロアー 
出席者 ：（常任役員）妹尾会長、鈴木幸夫 池田忠 花形 萬寶 平野 松島 飯田直美 副会長  

松村 山﨑 濵中 鈴木実 八巻 各理事 田久保 監事  
（部長）第 2 部 A：八巻 第 4 部：池田忠 第 5 部：山﨑 第６部：菅井 第７部：新井 

第８部：渡辺 第９部：増田 第 13 部：伊與田 第 14 部：小野田 第 15 部：鈴木 
第 16 部：大久保  第 33 部：岡崎  第 47 部：奥村     計 23 名 （敬称略） 

 
 



津波の最高到達地点に桜を植樹するなどの活動を行っている『ＮＰＯ法人さくら並木 

ネットワーク』へ募金を行います。 

Ⅲ．その他 

① 部長組長引き継ぎについて 

1 年間町会活動にご尽力いただきまして、ありがとうございました。 

本来なら、2 月の常会で引き継ぎのご説明をするところ、常会を中止にしたため、 

1 月末に書類を配布させていただきました。引き継ぎにご苦労されているところには、 

役員がお手伝いさせていただきますので、その様な際にはご相談ください。 

 

② 部長様の今年度の感想 

13 部：組長の家を探すのが大変でしたが、1年を通して友達になることができた。 

14 部：引っ越してきてすぐに引き受けたが、町を知る良いきっかけになった。回覧が

多いと感じた。 

15 部：2 年やっている。他の組にあったっているが次の部長を引き受けてもらえず次

年度も継続 

16 部 部長を引き受けて、近所とコミュニケーションを取れるようになった。 

9 部 仕事が忙しく近所を知らずに生活していたが、部長をしてコミュニケーション

をとることができた。部長になったので、いろいろな行事に参加しようと思っていた

が、コロナで何もできず悔やまれる。 

6 部：4年目。5 年目も継続します。今年度は、コロナの影響で、活動量が少なかった。 

部長の役割について、いろいろと考えている。 

5 部：来年も継続 

7 部：今まで会費を納めるだけの活動。組長宅を探すのにてこずった。近所を知ること

が出来た。 

     8 部：今年は、コロナで活動が少なく残念。部長の引き継ぎに苦労した。 

     47 部：シニア向け賃貸マンション在住。12 世帯が住んでいるが、名前をしらない人が

多い。もっと関心を持ってもらえるような町会活動がないか。 

     33 部 コロナでイベントがなくなり、会員同士の触れ合いがなかった。 

     2 部 B：次年度も継続 組長宅を回っていると、住民の移動が分かるようにうなった。 

     4 部：次年度も継続。前任者も長く部長をされていたので、交代するのが難しい。 

 

③  船橋会ホームページ 

昨年度より閲覧数が倍増。コロナで町や町会の情報を求めて見てもらえていると思う。 

今後も逐一情報を載せていきますので、ご活用ください。 

2020 年（1月～12 月）閲覧数 （昨年度閲覧数） 

閲覧総数:136,116 件 （64,597 件）  

月平均：11,343 件  （5,383 件） 

1 日平均：373 件   （177 件） 

 

④ ≪部長様よりご意見≫ 

町会の在り方について 

部長の役割とは、何なのか？ 



もう少し参加する魅力のある活動や常会で有ってほしい。 
例えば、常会にまちづくりセンターに毎回出席いただき、区からの情報を発信してほ

しい。 
区と町会の関わりを考え直す時期では、ないのか。 

 

⑤ ≪濵中理事より≫ 

   自宅近隣で、トラバサミによる負傷した猫を救護した。 

  トラバサミを使用しての捕獲は、犯罪になるため、見かけることがありましたら 

  注意していただけると、ありがたい。 

令和 3 年度第 1 回常会 ４／５（月）13：30～船橋まちづくりセンターにて 

現部長と新部長の合同引き継ぎ会を兼ねて開催します。 

現部長の皆さま・新部長の皆さまお誘い合わせてご一緒に、ぜひ、ご出席ください。 

＊常会のご案内を、別途、2 部(現部長様用・新部長様用)配布させていただきます。 

＊現部長様から新部長様へ、1部、お届けくださいますようお願い致します。 

 

３月の船橋会事務所開所日（開所時間 １３：００～１６：００） 

４日（木）９日（火）１１日（木） 13 日（土）16日（火）18 日（木） 

20 日（土）23日（火）25 日（木）27日（土） 

ご来所の折は電話で在所を確認の上お越しください。 

 

問合せ 船橋会事務所 船橋１－４０－６（Ｔ／Ｆ ６７９４－３１４５） 

 

※事務所開所日及び船橋会に関する情報は、船橋会ホームページでもご確認できます。 

http://www.funabashikai.com 

 


